

Lettre du gouverneur avril 2024

Cher(e)s membres des Clubs Rotary et Rotaract du district 2160,



En ma qualité de gouverneur, c'est avec une immense fierté que je vous partage notre engagement indéfectible dans la lutte contre la polio. Depuis plus de 35 ans, nous nous engageons dans l'éradication de la polio. En collaboration avec nos partenaires, nous avons vacciné plus de 2,5 milliards d'enfants dans 122 pays, réduisant ainsi le nombre de cas de polio de 99,9% à travers le monde. Notre objectif est clair : mettre un terme définitif à la polio.

En 1979, des clubs Rotary ont organisé une action pour fournir du vaccin anti-polio aux Philippines, marquant le début de notre engagement actif dans la cause. En 1985, le Rotary a lancé PolioPlus, la première et la plus importante initiative de santé publique internationale soutenue par le secteur privé, avec un objectif initial de collecte de fonds de 120 millions de dollars. Par la suite, en 1988, le Rotary International et l'Organisation mondiale de la Santé ont lancé l'Initiative mondiale pour l'éradication de la polio, alors que le virus sévissait dans environ 125 pays. Les efforts concertés ont commencé à porter leurs fruits, avec l'annonce en 1994 de l'élimination de la polio des Amériques.

Les années suivantes ont été marquées par des campagnes de vaccination massives, des contributions financières importantes et des progrès significatifs. En 2000, un nombre record de 550 millions d'enfants ont été vaccinés, et en 2012, l'Inde a été retirée de la liste des pays d'endémie, marquant une étape majeure dans la lutte mondiale contre la polio.

Aujourd'hui, nous pouvons célébrer les progrès accomplis, avec des régions entières déclarées exemptes du virus sauvage de la polio. En 2020, l'OMS a certifié que l'Afrique était libre de ce virus, une étape historique dans notre quête pour éradiquer cette maladie une fois pour toutes.

En tant que gouverneur, je souhaite ardemment que les clubs du district 2160 maintiennent leur plein engagement dans la lutte contre la polio. Avec détermination et persévérance, poursuivons nos efforts pour un monde où cette maladie appartiendra au passé, offrant ainsi aux générations futures un avenir plus sain et prometteur.



Je vous remercie infiniment pour votre engagement passé, présent et futur dans cette noble cause et je vous invite cordialement à participer nombreux à la **Convention EN FINIR AVEC LA POLIO qui aura lieu en date des 26 et 27 avril 2024 à l'Hôtel Alvisse (120, route d'Echternach, 1453 Luxembourg)**. Vous pouvez vous enregistrer soit en cliquant sur le lien soit en scannant le QR Code du dépliant en annexe.



Joyeuses Pâques,

Jos Faber

Gouverneur 2023-24 du district 2160